



PERÚ

Ministerio
de la Producción

Despacho Viceministerial
de MYPE e Industria

Dirección General
de Industria

SÍNTESIS DE NOTICIAS

MIÉRCOLES 15 DE DICIEMBRE DE 2010

MINISTRO

300 NIÑOS DEL PUERICULTORIO DESAYUNARON ANCHOVETA

Un nutritivo desayuno preparado a base de anchoveta compartieron ayer 150 niños del Puericultorio Pérez Aranibar con el ministro de la Producción, **Jorge Villasante**, a fin de incentivar el hábito de su consumo y contribuir a reducir los niveles de desnutrición crónica infantil. "Compartimos con los niños dos panes con anchoveta muy bien preparados, acompañados por un vaso de avena con manzana, una ración altamente nutritiva que reúne todas las vitaminas para rendir óptimamente durante el día." Sostuvo que se trata de un "desayuno anchovetero", que se espera repetir progresivamente con niños de otros centros educativos, con el ánimo de promover el consumo de esta especie, para contribuir así con la provisión de proteínas, aminoácidos y omegas 3 y 6, esenciales para el desarrollo y la dieta alimenticia. Los beneficiarios fueron escolares del segundo a sexto de primaria, entre los 7 y 12 años de edad. (El Peruano 19)

PIDEN PRORROGAR BENEFICIOS PARA LA ACUICULTURA

El ministro de la Producción, **Jorge Villasante**, invocó al pleno del Congreso a aprobar tres proyectos de ley que planteó el Ejecutivo en favor del sector pesca, antes que culmine la presente legislatura. El primer proyecto plantea prorrogar hasta el año 2020 los incentivos tributarios (depreciación del 20% por año del Impuesto a la Renta) otorgados a las empresas que se dediquen a la acuicultura, y cuya vigencia vence el 31 de diciembre del presente año. "Eso permitirá a algunas empresas tomar sus decisiones de inversión", afirmó. Ese proyecto ya tiene dictamen de la Comisión de Producción y está en la agenda del pleno. El segundo proyecto busca establecer el régimen especial de pensiones para los jubilados y aportantes a la Caja del Pescador. "Es un tema social que debemos resolver porque cada mes que pasa es un mes que no cobran los jubilados", refirió. El tercer proyecto regula la emisión de medidas cautelares, en virtud de lo cual si los jueces otorgan una medida cautelar sobre explotación de recursos naturales, el favorecido debe dar una carta fianza por el valor de los recursos proyectados que pueda explotar, indicó. (Gestión 6)

PARA IMPULSAR LA ACUICULTURA

El Ministerio de la Producción pidió al Congreso priorizar la aprobación de tres proyectos de ley de los sectores de pesca y acuicultura. Uno de ellos busca prorrogar hasta el 2020 los incentivos otorgados a las empresas que se dediquen a la acuicultura, beneficios que terminan este 31 de diciembre. (El Comercio B5)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/breves-economicos_1/20101215/684296

VILLASANTE FISCALIZARÁ A LA PESCA ARTESANAL

El ministro de la Producción, **Jorge Villasante**, anunció que su portafolio intensificará la fiscalización de la pesca que realizan las embarcaciones artesanales en las cinco millas del mar peruano con la finalidad de verificar que los recursos extraídos sean destinados al consumo humano directo. "Por el momento no hay presupuesto para contratar inspectores, pero he dispuesto acciones al interior del ministerio para reorientar el personal de algunas áreas que podríamos racionalizar y pasar profesionales y técnicos hacia áreas de fiscalización, que es lo que nos interesa", dijo. Por otro lado, Villasante pidió con celeridad al Congreso la aprobación de tres proyectos de ley que beneficiarán a los sectores de pesca y acuicultura del país. (La República 15)

<http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20101215/15/node/310461/total/14/pagina>

INDUSTRIAS NO PRIMARIAS ELEVAN USO DE CAPACIDAD INSTALADA

Las principales industrias del subsector Manufactura No Primaria presentaron una tasa de utilización de su capacidad instalada superior al 70% en octubre de este año, informó el Ministerio de la Producción (Produce). Así, la rama de elaboración de alimentos preparados para animales tuvo el mayor nivel de uso de su capacidad con 97.5%, seguido de la rama de elaboración de fideos, sémola y productos farináceos con 94.2%. Mientras que la fabricación de cemento, cal y yeso registró un 93%, la rama de elaboración de almidones y productos

derivados del almidón 91.5%, y la rama de elaboración de bebidas malteadas y de malta con 91.2%. Además figura la fabricación de artículos de hormigón, cemento y yeso (73.3%), la fabricación de fibras manufacturadas (71%) y la elaboración de cacao y chocolate y productos de confitería (70%), entre otros. (El Peruano 8 – Se observa fotografía del ministro Jorge Villasante en el Puericultorio Pérez Aranibar, durante desayuno a base de anchoveta para 300 niños)

ZONAS ALTOANDINAS

Alrededor de diez empresas realizan estudios de mercado y buscan financiamiento para realizar inversiones en las zonas altoandinas y así aprovechar los beneficios tributarios que se ofrecen para esos proyectos. "Tenemos noticias que unas empresas están camino a financiar proyectos en las zonas altoandinas de Junín, Cajamarca y Cusco, creo que el próximo año serán concretados", comentó el titular del Sector. Este año no se efectivizarán varias inversiones en zonas altoandinas debido a que la norma recién fue aprobada a finales del año pasado y su reglamento fue publicado en junio del presente ejercicio, agregó. (El Peruano 8)

PESQUERÍA

MUERTE EN LA PLAYA SAN ANDRÉS

La muerte de peces y lobos marinos en las playas del distrito de San Andrés, en la provincia Iqueña de Pisco, fue provocada por la presencia de una marea roja, informó el director regional de la Producción de Ica, Armando Jordán Parra. (La República 27)

<http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20101215/27/node/310558/total/13/pagina>

MYPE E INDUSTRIA

CRECEN EXPORTACIONES TEXTILES NACIONALES

Promperú reportó que las exportaciones textiles sumaron US\$ 145 millones en octubre. Dicha cifra es la más alta desde diciembre del 2008, y 22.2% más que el mismo mes en el 2009. Los envíos que registraron un mayor incremento fueron los textiles fabricados, hilados con un contenido de algodón inferior, hilados sencillos de algodón, entre otros. (La Primera 11)

ACCIONES DE EMPRESAS PERUANAS AÚN ESTÁN BARATAS EN LA BOLSA LIMEÑA

La Bolsa de Valores de Lima (BVL) rinde 55.5% en lo que va del año, pero sus acciones aún están baratas. "Muchas empresas peruanas están baratas, y al estar baratas han incentivado el ingreso de inversiones del exterior", afirmó el catedrático de Finanzas y Economía de la Universidad Peruana de Ciencia Aplicadas (UPC), Pedro Grados. Grados, quien también es gerente de inversiones de Profuturo AFP, sostuvo que aún hay mucho valor en las acciones de las empresas que cotizan en la BVL, y que este será alcanzado cuando la bolsa local adquiera mayor liquidez. (Gestión 15)

¿MILENIA SALE EL LUNES 20?

El director ejecutivo de ProInversión, Jorge León Ballén, anunció que propondrá a los ministros que integran el consejo directivo de la entidad que la subasta de las acciones del Estado en Inmobiliaria Milenia (Inmisa) se realice el 20 de diciembre. En tanto un grupo de trabajadores de Inmisa ejercerá su derecho de preferencias para comprar acciones. (Gestión 10)

GRUPO BUSTAMANTE SE QUEDA EN ANDAHUASI

El grupo Bustamante logró ganar una de las batallas frente a los Wong en la disputa legal por el control de la empresa azucarera Andahuasi. Mediante un fallo judicial fue ratificado el directorio elegido en abril del 2009 por la junta de accionistas, con lo cual la administración de la azucarera se mantuvo en manos del grupo Bustamante. En paralelo, aún continúa el proceso legal para revertir o ratificar –según sea el caso– la compra de acciones que realizó el año pasado el grupo Wong, y que le concedería el control mayoritario del capital de la empresa. (El Comercio B3)

<http://elcomercio.pe/impresa/notas/grupo-bustamante-se-queda-andahuasi/20101215/684404>

AVIZORAN MÁS VENTA DE PAVOS

Cerca de un millón 700 mil pavos se proyectan vender en Fiestas de Navidad y Año Nuevo, lo que significa un incremento del 11 %, respecto al consumo en la misma temporada del año anterior (un millón 350 mil pavos). Así lo informó Santiago García, jefe de Marketing de la Línea de Pavos de San Fernando, quien indicó que el 80% del total de pavos será consumido por los limeños, principalmente, en Navidad. (La República 16)

<http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20101215/16/node/310525/total/14/pagina>

SUBE EL PRECIO DEL CHOCOLATE DE TAZA

En esta Navidad seguro usted comprará todos los insumos para una cena familiar. Por ello, preste atención a los precios del chocolate de taza y el cacao en el Mercado Central. Según el comité de productores, el chocolate para taza subió a S/. 1.20, mientras que la cocoa aumentó de 50 a 70 céntimos el sobre. (La República 26)

<http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20101215/26/node/310547/total/13/pagina>

SAN MARTÍN EXPORTARÁ CACAO GOURMET

Los productores de cacao "gourmet" de la Región San Martín tienen ahora la oportunidad de darle valor agregado a su producto y en pocos años conquistar los mercados mundiañiles con la creación del Centro de Innovación Tecnológica del Cacao, expresó el presidente fundador de la Universidad San Ignacio de Loyola, Raúl Diez Canseco. (Expreso 17)

SEGUNDAS CIUDADES DE PROVINCIAS SON AHORA EL 'NUEVO BLANCO' DE RETAILERS

Todavía hay mucho por avanzar en la periferia de Lima y en algunas de las principales ciudades del interior del país; sin embargo, las segundas ciudades de provincias son ahora el 'nuevo blanco' de los retailers (supermercados, tiendas por departamento, de mejoramiento del hogar, etc.). Según Alberto Cabello, director de la consultora Métrica, uno de los formatos que buscan explorar y aprovechar la capacidad adquisitiva de estas ciudades serán los supermercados, pues su tamaño y tipo de oferta se acomodan más a zonas de menor población. Así señaló que, después de Huacho (el norte chico de Lima), se vienen varios proyectos en zonas como Casma, Huarmey (provincias de Áncash) y Pacasmayo (en la Libertad), entre otros. (Gestión 12)

OPEN PLAZA ESPERA VENDER US\$600 MILLONES EN 2011

PIURA. La apertura de su séptimo centro comercial en el Perú permitirá a Open Plaza, subsidiaria del grupo Falabella, incrementar exponencialmente la velocidad a la que crecen sus ventas año a año. Luego de la inauguración, anoche, del Open Plaza Piura, José Antonio Contreras, gerente general de la empresa, señaló que esta apertura y la del Open Plaza Angamos, en Lima, les permitirá llegar el 2011 a un nivel de ventas superior a los US\$600 millones. Esta cifra representa un crecimiento de 50% respecto a los US\$400 millones con los que espera cerrar el 2010, un resultado con el que redondea un incremento en las ventas de 25% frente a 2009. (El Comercio B23)

<http://elcomercio.pe/impresa/notas/open-plaza-espera-vender-us600-millones-2011/20101215/684403>

OTRO WONG

Cencosud Perú concretó la apertura de un supermercado Wong en Surco, ubicado en el cruce de las avenidas Tomás Marsano y Andrés Tinoco. La tienda constituye la primera apertura del formato Wong en Lima –durante el presente año- y representa la cuarta del formato en dicho distrito, sumándose a las ya existentes en Chacarilla, Camacho y Las Gardenias. (Gestión 10)

CAMBIOS EN REAL PLAZA PRIMAVERA

El cambio de rostro del centro comercial Primavera Park Plaza (del Grupo Interbank) todavía está en proceso, informó el gerente general de la cadena Real Plaza Rafael Dasso. Y es que el remozado mall, que pasará a llamarse Real Plaza Primavera, no solo se está sometiendo a un proceso de remodelación de casi el 80% de su área, sino también a la inclusión de nuevas marcas. (Gestión 10)

REGALOS POR INTERNET

Según un análisis realizado por MercadoLibre.com, esta Navidad las personas podrían ahorrar en promedio un 41% en regalos en Internet. Los productos con mayores índices de crecimiento durante diciembre son los relacionados con la categoría juegos y juguetes.

Adicionalmente, las ventas de diciembre siguen lideradas, como a lo largo del año, por productos de tecnología y computación. (Gestión 10)

INVERSIÓN EN COMMODITIES ALCANZARÁ RÉCORD

Las grandes inversiones que se realizarán en el mundo durante el 2011 en los sectores minero, petrolero y agrícola hacen prever que los precios de los commodities seguirán siendo altos, según lo indica una encuesta realizada a ejecutivos y consultores publicada ayer por el "Financial Times". Los ejecutivos guardan confianza en la recuperación de China y otras economías en rápido crecimiento, así como en lo que se ha denominado el 'boom' mundial de inversiones de capital que se extiende a sectores como combustibles, gas natural y negocios agrícolas, los cuales han tenido un rápido incremento en el precio de sus productos, entre ellos el cobre, acero, petróleo, azúcar y trigo. (El Comercio B3)

<http://elcomercio.pe/impresa/notas/inversion-commodities-alcanzara-record/20101215/684411>

EL CONGRESO DEBATIRÁ LA LEY CHATARRA

El Pleno del Congreso debatirá hoy, con prioridad, el dictamen de ley que plantea ampliar hasta el 31 de diciembre del 2012 las actividades de reparación y reacondicionamiento de los vehículos usados en la Zona Franca de Tacna (que vence este año) respecto al plazo que tienen para tal fin los los Ceticos de Ilo, Matarani y Paita. Se trata de una norma controvertida toda vez que si se aprueba proliferarán en el mercado nacional más autos con el timón cambiado, lo que además no ayudará con el esfuerzo de aminorar la contaminación ambiental. Sin embargo, los agentes económicos de Zofratacna consideran que de no aprobarse la ampliación habría serios problemas económicos. (La República 13)

<http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20101215/13/node/310520/todos/14>

ACTUALIDAD

LOS NÚCLEOS EJECUTORES SON ALTERNATIVA PARA LOS PUEBLOS

Los núcleos ejecutores, el sistema de "descentralización popular" que desarrolla el Gobierno en todo el país, han ejecutado en dos años miles de pequeñas obras sin que se hayan presentado quejas ni denuncias de robo en torno a ellas, destacó ayer el presidente Alan García Pérez. Eso nos hace sentir que ha sido acertado delegarle a los pueblos la capacidad de elegir y ejecutar con sus propias manos pequeñas obras, como muros de contención y postas médicas, a las cuales se destinan pequeñas inversiones. El Jefe del Estado hizo estas afirmaciones durante la ceremonia en que la que se firmaron convenios con cuatro núcleos ejecutores para construir muros en distritos capitalinos. (El Peruano 3)

PERDER DE VISTA SU TARJETA DE CRÉDITO PUEDE ARRUINAR SUS FIESTAS NAVIDEÑAS

Los robos y fraudes en cajeros, como el "cambiazoo" (cuando el usuario se distrae y se le cambia su tarjeta por otra inservible) y el marcaje son muy comunes en esta época del año; sin embargo, la modalidad más frecuente es la clonación, según el Banco de Crédito BCP. La clonación de tarjetas consiste en la lectura no autorizada y almacenamiento de información contenida en la banda magnética de las tarjetas bancarias, mediante la utilización de dispositivos electrónicos (skimmers). Esto sucede en el momento en que el cliente pierde de vista su tarjeta. (Gestión 15)